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PARIS PARADE EN ACONCAGUA 

Mejoras
millonarias a

jardín infantil de
San Felipe 

Autoridades de
Putaendo se reúnen

con Corporación
Feminas Diversas 

Los Andes no
tendrá show
pirotécnico



Declaran culpables a los dos hombres
involucrados en crimen de joven en

minimarket Zacar de Los Andes 

Programa de 4 a 7 realizará desfile de la "Fiesta de la Primavera"
en Panquehue

Las instalaciones de la Escuela Independencia, ubicada en el sector de La Pirca,
será el escenario para la realización del primer desfile de la primavera por parte del
programa de 4 a 7, que integran niños, niñas y adolescentes.

Si bien durante este año muchas actividades se han visto afectadas por efectos de la
emergencia sanitaria, Panquehue ha sido la única comuna a nivel regional que ha
llevado a cabo el programa de manera presencial.

De acuerdo a lo informado por María Fernanda Herrera, coordinadora del proyecto,
se aprovechará la instancia para realizar una muestra de lo que ha sido el trabajo
con los niños y niñas, quienes de manera responsable han participado día a día
durante los meses que se ha desarrollado.
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Autoridades de Putaendo se reúnen con
Corporación Feminas Diversas  

Durante su sesión de ayer martes 23 de
noviembre, del Concejo Municipal de
Putaendo, recibió a la Corporación Féminas
Diversas en Acción.

En la oportunidad, la corporación presidida
por María Alejandra López Barrera expresó la
necesidad de crear una Oficina Municipal de la
Diversidad en Putaendo, con el objetivo de
proteger, promover y sensibilizar los derechos
humanos de la comunidad LGTBI (Acrónimo
de lesbianas, gays, transgéneros, transexuales,
bisexuales e intersexuales) en nuestra comuna.

Por el delito de homicidio calificado con alevosía
condenan a los dos involucrados en crimen de hombre
en el minimarket "zacar" de Los Andes, hecho
ocurrido en enero del 2020.

La sentencia, que corresponde a los años que deberán
estar en prisión, será leída el día 01 de diciembre. 

<los familiares de la víctima, se mostraron conforme
con el resultado de la investigación.



 

Con la firma del Alcalde Christian Ortega y la Directora del Servicio de Salud
Aconcagua, Susan Porras se entregó el terreno a la empresa Ingecons que será la
encargada de edificar el nuevo Centro de Salud Familiar de San Esteban,
comenzando así materializar un anhelado sueño de la comunidad, que se concretó
gracias a las gestiones de la actual administración municipal.

Dicho proyecto, que tendrá una ejecución de 600 días a partir de este martes y un
costo de inversión - aportada de forma conjunta entre el Minsal y el Gobierno
Regional - que supera los 4 mil millones de pesos, dotará a la comuna de un centro
de atención primaria moderno que aumentará considerablemente su capacidad de
atención actual, pasando de 10 mil a 17 mil usuarios. 

Este hecho, fue catalogado como “histórico” por el jefe comunal, pues “hoy
estamos dando el primer paso de estos 600 días. Cada día será uno menos para
contar con el nuevo Cesfam, y así cumplir con un sueño de todas y todos los
vecinos. Sabemos que era importante avanzar en esta materia y, finalmente, lo
estamos cumpliendo, dotando a nuestra comuna de un espacio más cómodo,
moderno y seguro, que contará con equipamientos de última generación. Queremos
que todo se ejecute como corresponde, para ello estarán dispuestos nuestros
equipos municipales, junto con los del ministerio de salud y la empresa. Asimismo,
quiero agradecerles a las autoridades, al Gobierno Regional, a Susan Porras, la
directora del servicio de salud, que nos permitió comenzar a concretar este sueño
de muchos años, que sin duda significará un avance importante para nuestra
comuna”, señaló. 

Por su parte, la Directora del Servicio de Salud Aconcagua, enfatizó que “con esto,
los vecinos contarán con la infraestructura adecuada, no con el hacinamiento como
el que existe hoy. Además, sabemos que nos encontramos viviendo una compleja
pandemia, por lo que es vital tener un espacio más amplio, así que este nueva
Cesfam vendrá a solucionar y modernizar el sistema de salud en San Esteban, con
una millonario inversión”, sostuvo.

A la ceremonia, también asistieron las Consejeras Regionales de la Provincia de
Los Andes, Edith Quiroz y María Victoria Rodríguez, el Delegado Presidencial
Provincial, Ricardo Figueroa, junto con dirigentes vecinales y funcionarias y
funcionarios de salud municipal.

En rigor, las obras deberán extenderse hasta mediados del 2023, razón por la que la
próxima semana se celebrará la ceremonia de colocación de la primera piedra,
instancia que dará el puntapié inicial a la edificación del tan esperado edificio.  
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Histórico: Alcalde Ortega y Directora
del Servicio de Salud Aconcagua

firman entrega de terrenos a empresa
que construirá nuevo cesfam

 

A días de jugar su primer partido de la liguilla por el ascenso,
Trasandino llegó hasta la región Metropolitana para medirse
frente a Audax Italiano en un partido amistoso disputado en
su complejo deportivo.

Se jugaron tres tiempos de treinta minutos, donde el marcador
global fue a favor de los locales por 3 tantos a 1. En el primer
tiempo, Audax Italiano formó con su equipo titular,
destacando entre sus jugadores al seleccionado nacional
Joaquín Montecinos.

Los itálicos presentaron tres equipos, al igual que la escuadra
andina. En el primer tiempo, ambos formaron con equipo
titular, terminando con un marcador de 1-0. En el segundo
tiempo marcador 0-0 y el partido se cerró en el tercer tiempo
con un 2-1. Carlos Svec fue el hombre que descontó en
Trasandino.

Los del valle del Aconcagua mostraron un fútbol bastante
intenso demostrado un amplio porcentaje de llegadas al arco
rival.

El capitán de Trasandino de Los Andes, José Tomás
Arancibia comentó: “Jugar con equipos de unas categorías
arriba sirve, la verdad hemos demostrado que entre los
partidos amistosos que hemos jugado con equipos de primera
división, los otros equipos no nos han marcado ninguna
diferencia, eso quiere decir que estamos bien preparados”.

Trasandino de Los Andes ya trabaja para disputar su próximo
encuentro por la liguilla de ascenso a 2° división, medirá
fuerzas ante Provincial Ranco en el estadio Regional de Los
Andes a partir de las 18 horas de este viernes 26 de
noviembre.

Trasandino de Los Andes se
enfrentó a Audax Italiano



La Municipalidad de Los Andes, encabezada por el
alcalde Manuel Rivera, puso a disposición de la
comunidad una encuesta ciudadana online a través
de sus redes sociales, para preguntarle a la
comunidad sobre sus preferencias en torno a la
realización del show pirotécnico de fin de año. En la
consulta votaron cerca de 4.000 personas, siendo un
96 % residentes de la comuna, quienes se inclinaron,
en un 60,4 % por la no ejecución de la tradicional
actividad de fin de año. 

El alcalde Manuel Rivera luego de comunicar la
información arrojado del proceso señaló: “estamos
conscientes que la pandemia no ha terminado y nos
están recomendado ser rigurosos, sin embargo, el
contexto país es muy distinto al año pasado, por eso
hemos decidido retomar ciertas actividades
tradicionales que veníamos haciendo durante el mes
de diciembre”.

En tal sentido, el municipio anunció la realización de
actividades para ese mes, cuidando las medidas
sanitarias y priorizando a las personas mayores, a los
niños y niñas de la comuna.

En el marco de la conmemoración de la convención de
los derechos de los niños, niñas y adolescente, el
Programa Chile Crece Contigo y la Oficina de
Protección de los Derechos de los NNA., realizaron la
charla "Cómo viven la migración los niños , niñas y
adolescentes: y los procesos de regularización
migratoria". Esta actividad tuvo por objetivo
sensibilizar y dar a conocer, respecto de los procesos
de regularización migratoria, sobre todo en el caso de
la infancia y adolescencia. Para ello se contó con la
exposición de la Fundación Madre Josefa, que trabaja
con esta temática a nivel nacional. Esta charla estuvo
dirigida a los integrantes de la red de protección social
comunal, y a profesionales de educacion y salud, que
trabajan directamente con esta población, con la
intención de entregar herraminetas que permitan un
trabajo eficaz y oportuno.

Charla sobre derechos de migrantes en
Catemu
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Alcalde Rivera prioriza
actividades para

personas mayores y
niños luego de la

suspensión de show
pirotécnico de fin de

año 



Jardín Infantil Castillo de Colores concretará mejoras en su
infraestructura por $118 millones
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Con recursos provenientes de Junji, Establecimiento de Educación
Parvularia elevará su estándar de calidad estructural.

En el marco de la celebración de la semana de la Educación Parvularia, la
Alcaldesa Carmen Castillo Taucher, junto a la Directora de Daem San Felipe,
Natalia Leiva Miranda, visitaron el Jardín Infantil Castillo de Colores, ubicado
en la Villa Juan Martínez de Rozas. El establecimiento recibió desde Junji
$118 millones, recursos que permitirán mejorar sus dependencias y entregar
un mayor confort a los 104 niños y niñas que le dan vida a sus aulas.

La Directora de Daem, Natalia Leiva, afirmó que las mejoras permitirán
incrementar el parámetro de calidad con el que ya cuenta el Jardín Castillo de
Colores y que, actualmente, sirve como referencia en Infraestructura que se
requiere en el resto de establecimientos que imparten Educación Parvularia en
San Felipe, sobre todo, en un momento en el que se vive un proceso de
reconocimiento oficial de todos los Jardines Vía Transferencia de Fondos,
VTF.
“Estándares como éste, donde tenemos pisos, patios, techos adecuados, salas grandes con buena iluminación, es lo que estamos buscando en la
reposición del resto de los establecimientos de la comuna”, argumentó Leiva.

La Alcaldesa Castillo apuntó que siempre es importante mantener un proceso de búsqueda constante de mejorar los espacios donde se vive la primera
etapa de aprendizaje y manifestó que “este aporte de la Junji, de $118 millones es un componente muy importante porque va permitiendo mejoras en
lo que uno ve y que es una belleza, Castillo de Colores se destaca porque realmente se aprecia que hay un espacio acorde a las necesidades de los
niños y niñas y que las tías, su comunidad escolar, están realmente muy comprometidas en entregar una atención de calidad”.

Finalmente, la Directora del Castillo de Colores, Elisette Leiva Ibacache, añadió que “la inyección” de recursos que recibirá el establecimiento
permitirá mejorar la calidad de educación que se entrega actualmente, particularmente en la protección contra la radiación solar que necesitan los
párvulos.
“Mejorar paneles, infraestructura para sombras en el patio, ya que estamos en una zona con una sequía muy alta, las temperaturas son demasiado
altas para los pequeños, árboles no tenemos, entonces necesitamos sombra para que los chicos tengan ese bienestar a la hora de salir al patio a
recrearse”, advirtió la directora del establecimiento.


